

彩小ふれあいだより

平成22年5月26日

広島市立彩が丘小学校

校長 竹川 智子

運動会へのご招待



子どもたちがその日のためにと懸命に練習に励んできた運動会、その日は間もなくやってきます。学校行事でも年に一度の最大級の行事である上、現在、学校をあげて準備しているところです。ぜひご来校くださり、子どもたちの頑張りにご声援を賜りたいと存じます。運動会では、徒競争、表現・ダンス、団体競技、リレーなど、これらの種目を通じて、運動技能や、体力を競います。より速く！より強く！より美しく！最後には赤が勝つか、白が勝つか、結果を競います。競技や演技でよい結果を出すことも大切ですが、何よりも大切なことは、心を合わせて協力すること、友だちの演技や競技から学んだり、応援したりすること、高学年では自分の役割と責任を果たし準備や運営に携わることだと思います。なぜならば、運動会は子どもたちの日頃の教育活動の成果を発表する場でもあるからです。それを「あ・や・が・お・か」で考えました。あきらめない心 やさしいことばかけ がんばる力 おうえんは心一つに かんしゃの気もち



運動会の目標

より速く

より強く

より美しく

さらに

あきらめない心

やさしいことばかけ

がんばる力

おうえんは心一つに

かんしゃの気持ち

5月学校朝会「運動会を成功するために」

